



TOI AUTISTE ? MAIS T'ES PAS INFORMATICIENNE ?!

Non, toutes les personnes neuroatypiques ne sont pas expertes en informatique. Dès lors que le poste est adapté à leurs compétences, elles peuvent travailler dans tous les secteurs et sur différents types de métiers. **Leur sens du détail et leur aptitude à repérer les erreurs, entre autres, sont des compétences précieuses dans l'entreprise.**

*Des solutions existent pour concilier
les TSA et l'emploi.
parlons-en !*

Une production réalisée à l'occasion de la journée mondiale de sensibilisation à l'autisme le 2 avril dans le cadre du réseau des référents handicap animé par l'  agefiph

activ box
SENSIBILISATION & HANDICAP